

Hacia una consulta previa sobre bilingüismo

Escrito por Redacción

Miércoles, 10 de Agosto de 2011 04:08 - Última actualización Miércoles, 10 de Agosto de 2011 04:10



Buscando espacios de concertación la Gobernación Departamental, el Instituto de Formación Técnica Profesional (Infotep) y la Universidad Nacional, han convocado a una mesa de diálogo para conocer, de parte de actores relevantes de la comunidad raizal, sus opiniones y compromisos frente al tema de lenguas en las islas, de manera que se puedan explorar las bases para la realización de una Consulta Previa

La participación activa de distintos sectores de la comunidad raizal se constituye en una oportunidad para lograr acuerdos conducentes a la construcción de una política lingüística para el Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina. La reunión tendrá lugar el próximo 11 de agosto de 2011 en el Infotep a partir de las 5:00 p.m.

Este encuentro está enmarcado dentro de un proyecto que la Universidad Nacional de Colombia, Sede Caribe, y el Infotep suscribieron con la Gobernación Departamental dentro del que se encuentra una investigación en lenguas, la incorporación de la comunidad al proyecto educativo intercultural bilingüe y la gestión directiva, entre otros.